

TRANSCRIPCIÓN

PALABRAS DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO EN SU VISITA AL DESTACAMENTO ÁEREO "MARFIL", DEL EJÉRCITO DEL AIRE ESPAÑOL

Dakar (Senegal), 4 de mayo de 2015















Teniente coronel, señoras y señores, muy buenos días.

Quisiera, en primer lugar, dar las gracias por lo que están ustedes haciendo.

Ayer tuve la oportunidad de estar en Bamako, en Malí, con miembros del Ejército de Tierra que están ayudando allí a la formación de un Ejército para Mali, algo que es fundamental. Un país necesita, primero, estabilidad y seguridad, y luego ya vendrá todo lo demás. Si no hay estabilidad y si no hay seguridad, es muy difícil que nada pueda venir a continuación.

Hace unos momentos he estado con algunos colegas suyos de la Guardia Civil, aquí, en el Puerto de Dakar; también con una patrullera de la Armada, y ahora estoy aquí con todos ustedes.

Es bueno que en España se conozca lo que hacen españoles, como ustedes. Aquí, en Senegal, y en Malí están la Armada, el Ejército de Tierra, el Ejército del Aire, la Policía Nacional y la Guardia Civil. Y están dando batallas por temas tan importantes como es la lucha contra las mafias que trafican con personas o como es la lucha contra el terrorismo, o contra el tráfico de drogas.

Nuestro país está aquí porque es nuestra obligación, porque lo hacemos en beneficio de la gente y también porque lo hacemos en beneficio de España y de Europa. Por eso también hay otros países europeos involucrados en esta batalla.

Hay otra batalla, que es la de medio y largo plazo; pero, precisamente porque es la de medio y largo plazo, es la más urgente de todas, porque es la que más tarda, que es la de ayudar a muchos países a que puedan salir de la situación en la que están; a que la gente pueda vivir mejor y a que haya más progreso, más bienestar, más formación y más conocimientos.

España es un país que, tradicionalmente, ha hecho un esfuerzo importante en materia de cooperación y creo que es la obligación seguir manteniendo esto de cara al futuro porque, sin duda alguna, esto nos ayudaría a resolver muchos de los problemas que tenemos y de los que nos puedan venir más adelante.

Señoras y señores,



Les agradezco, como presidente del Gobierno de España, lo que hacen ustedes en defensa de los intereses de los españoles y de otros muchos más ciudadanos del mundo.

Hace pocas fechas tuve oportunidad de asistir a un Consejo Europeo después de los graves acontecimientos, que ustedes habrán visto, que se produjeron cerca de Libia y cerca de Sicilia y de Lampedusa. Allí se dijo que lo que estaba haciendo España y lo que estaban haciendo aquí la Guardia Civil, la Policía Nacional y el Ejército en la lucha contra las mafias que trafican con personas, y lo que ha sucedido y ya no sucede en Canarias, es, sin duda alguna, un ejemplo a seguir. Eso nos tiene que hacer sentirnos a todos, como españoles, orgullosos y a todos los que luchan contra el terrorismo en un momento tan difícil y complicado como éste, también.

Realmente, he venido para decirles eso, para darles las gracias, pero sobre todo para que en España se sepa que hay muchos españoles dando batallas importantes en sitios muy lejanos y que esa batalla también les afecta a ellos.

Muchísimas gracias.